



Regierungsratsbeschluss vom 12. August 2025

Interpellation Nr. 74 Béla Bartha betreffend PFAS im Trinkwasser rund um den EuroAirport

P255275

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat hält fest, dass die Feuerwehr am EuroAirport bereits seit Januar 2017 keine PFAS-haltigen Löschschäume mehr einsetzt. Er begrüsst es, dass der Flughafen sich aktiv einbringt, um die Problematik der PFAS-Belastung im Trinkwasser der elsässischen Gemeinden zu beseitigen. Die Feuerwehr in Basel-Stadt verwendet seit dem 1. Januar 2022 keine PFAS-haltigen Löschschäume mehr. Der Regierungsrat unterstützt es sehr, wenn es durch den Bund bald verbindliche Grenzwerte in allen Bereichen gibt, wo PFAS vorkommen. Das Trinkwasser im Kanton Basel-Stadt erfüllt die aktuellen gesetzlichen Anforderungen bei Weitem.

